

アブダクション研究会の皆様
顧問の皆様
会友の皆様
社会人の皆様
学生の皆様

2022・1・1

アブダクション研究会
代表・世話人 福永 征夫

2022年 新年のご挨拶

◇皆様、新年明けましておめでとうございます。
わたくしの年賀状をお届けいたします。

◆新年を慶賀し皆様のご健勝をお祈りします◆

2020年3月からアブダクション研究会もわたくしの学会発表活動も中断を余儀なくされました。同年8月以降約1年間にわたって体調不良をきたしましたが、生活習慣の積極的な改善のために全力で努めて成果を収め、同時に新たな分野の研鑽と研究活動に取り組んだところ、幸にして現在では元の状態に戻りました。

2021年12月4・5日に福岡で再開された日本シミュレーション&ゲーミング学会において『「自然の循環と融合の論理」を地球の倫理として考える』の論題で発表しますと共に皆さんの諸研究に対して積極的な議論を展開することができました。

引き続き1984年に創案を発意し1990年から発表を続けて2017年に完成した『自然の循環と融合の論理のモデル』を英文・和文併記の著作として正確に編集しワールドワイドに発信するための作業を粘り強く続けてまいります。

次にこのモデルをベースに自然・生命・社会の系における循環と融合のストーリー構造を探究してタテの領域的な知とヨコの広域的な知をナナメの普遍

的な知に融合し統合して地球規模の難題への対処に有意な道筋を見出していきたいと考えています。

2022年 元旦

福 永 征 夫 ◆アブダクション研究会（1996年設立）

代表・世話人 ◆ホームページ：<http://abductionri.jimdo.com/>

〒610-0357 京都府京田辺市山手東1丁目28-4

TEL：0774（65）5382 e-mail：jrfdf117@ybb.ne.jp